



Pièces	7 Pièces
Superficie	166 m²
Référence	66-79
Prix	630 000 €

Uzès

Maison à vendre (30700)

Cette propriété méridionale de plain-pied, se place dans un environnement naturel d'une grande beauté. Bordée par un bois aux essences méridionales d'une part, et face aux champs de vigne d'autre part, elle offre une vue dégagée exceptionnelle. Le hall d'entrée dessert deux suites de 19 et 22 m² dont une qui bénéficie d'une ouverture sur le jardin. L'entrée éclairée par un patio conduit à la pièce de vie au volume très agréable offrant une belle luminosité grâce à ses nombreuses baies vitrées ouvertes sur le jardin et la terrasse couverte de 20 m². Dans le prolongement du séjour, la cuisine ...

This single-storey, southern-style property is set in extremely beautiful natural surroundings. Bordered by a wood of southern species on one side and facing vineyards on the other, it offers exceptional unobstructed views. The entrance hall leads to two suites of 19 and 22 m², one of which opens onto the garden. The entrance hall, illuminated by a patio, leads to the spacious living room, which boasts plenty of natural light thanks to its many bay windows opening onto the garden and the 20 m² covered terrace. The spacious, fully equipped kitchen (30 m²) is an extension of the living room, ...

CATHERINE LA BRUYERE IMMOBILIER

10 Avenue de la Libération - 30700 UZÈS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

